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Wiedervorlage  

Aktenzeichen  

Bezug-Nr.  

Fraktion Fraktion B90/GRÜNE 

 Dr. Seidel, Elke 

 

Beratungsfolge Termin Status 

Kreistag 17.03.2022 öffentlich zur Kenntnis 

   
Betreff: 

Abrufung von finanziellen Mitteln vom Land Brandenburg aus dem Corona-Fonds 2021 für 
zusätzliche Schulverkehre 

 
Vorbemerkung: 
 
Im Jahr 2021 hat das Land Brandenburg 4,1 Mio € aus dem Corona - Fonds für einen zusätzlichen 
Schülerverkehr zur Verfügung gestellt.  
Die Landkreise konnten diese Mittel beantragen, um den Schülerverkehr auszuweiten und ihn damit zu 
entzerren, um zu erreichen, dass die Busse pandemiebedingt nicht zu voll besetzt sind.  
 
 
Anfragen: 
 
1. Hat der Landkreis PM einen Antrag für diese o. g.  finanziellen Mittel beantragt? 
 
2. Wenn ja, wie viele finanzielle Mittel hat der Landkreis PM aus dem o. g. Fonds vom Land Brandenburg 
erhalten? 
 
3. Für welche Maßnahmen und/oder für welche Buslinien wurden diese Gelder eingesetzt?  
 
4. Wenn nein, welche Gründe lagen dafür vor? 
 
 
 
 
 
gez. 
Dr. Maren Abt 
Abgeordnete B90/GRÜNE 
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Frau  
Dr. Maren Abt 
Fraktion B90/Grüne 
 
über Kreistagsbüro 
 
 

Landkreis Potsdam-Mittelmark 
Der Landrat 
Fachbereich Sicherheit, Ordnung und 
Verkehr 
 
Frau Debra Reußner 
Fachbereichsleiterin 
  
Besucheradresse: 
Am Gutshof 1 – 7, 14542 Werder (Havel) 
Telefon: 03327 / 739 201 
debra.reussner@potsdam-mittelmark.de 

Unser Zeichen            
Datum                   01.03.2022 

 
 
 
Ihre Anfrage A/2022/302 vom 10.02.2022 
Betreff: Abrufung von finanziellen Mitteln vom Land Brandenburg aus dem Corona-
Fonds 2021 für zusätzliche Schulverkehre                                                                                                        
 
Sehr geehrte Frau Dr. Abt, 
 
Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 
 

1. Hat der Landkreis PM einen Antrag für diese o. g. finanziellen Mittel 
beantragt? 
 
Nein 

 
2. Wenn ja, wie viele finanzielle Mittel hat der Landkreis PM aus dem o. g. 

Fonds vom Land Brandenburg erhalten? 
 
Nein 
 

3. Für welche Maßnahmen und/oder für welche Buslinien wurden diese Gelder 
eingesetzt? 

 
Nein 
 

4. Wenn nein, welche Gründe lagen dafür vor? 
Im Jahr 2020 hat das Land Brandenburg zur Verbesserung des Infektionsschutzes 
im Schülerverkehr die Richtlinie „Coronahilfen Schulbusverkehr“ veröffentlicht. Um 
dieses Ziel zu erreichen, wurde eine besondere finanzielle Unterstützung für 
Aufgabenträger der Schülerbeförderung bereitgestellt, damit während der 
Pandemie zusätzliche Busse im Schulverkehr eingesetzt werden können. Die 
Beantragung und die Bedingungen des Förderprogrammes waren jedoch leider 
praxisfremd. Zum einen wurde für eine Beantragung vorab ein umfangreiches 
Fahrkonzept erwartet und zum anderen durften die Busse nur für die Beförderung 
von Schülern eingesetzt werden und nicht im ÖPNV Fahrplan eingetaktet werden. 
Mit den Verkehrsunternehmen haben wir jedoch gewisse Fahrten in der 
Hauptverkehrszeit verstärkt, die sowohl Schülern als auch anderen Nutzern des 
ÖPNV zugutekommen und für eine gewisse Zeit im Fahrplan eingetaktet sind.  
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Im Winter 2020/21 wurden auf Grund des bundesweiten 2. Lockdowns ab Mitte 
Dezember 2020 nur Verstärkerbusse im November und Dezember 2020 
eingesetzt. Seit Ende November 2021 wurden erneut Verstärker durch den 
Landkreis bestellt. Das Förderprogramm des Landes endete am 22. Dezember 
2021.  
 
 
Folgende Kosten sind für den Landkreis bisher entstanden: 
 

 

 
 
 

 
 
Freundliche Grüße 
 
 
 
Blasig 
Landrat 
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